



Arbeitsschutz bekommt Gewicht!

Die Gewerkschaft der Polizei (GdP) bemüht sich schon seit jeher um einen **nachhaltigen Arbeits- und Gesundheitsschutz** bei der Bayerischen Polizei. Gerade nach dem Erlass eines neuen Arbeitsschutzgesetzes (ASchG) in 1996 haben wir den Druck erhöht.

Nach der Einführung der „Geschäftsstelle Arbeitsschutz der Bayerischen Polizei“ folgt nun die **Einstellung von zwei Fachkräften für Arbeitsschutz/-sicherheit (Ingenieure)**, die in der Geschäftsstelle ihre bayernweite Arbeit aufnehmen werden.

Als vorbildliche Leitfäden seien z.B. „Schutzausrüstung und arbeitsmedizinische Betreuung der Brandermittler“ und „Sicherheit und Gesundheitsschutz in der Kriminaltechnik“ zu nennen.

Übrigens - **die GdP bietet seit vielen Jahren Seminare mit dem Thema „Arbeitsschutz/-sicherheit, Gesundheitsschutz“ für Personalräte und Führungskräfte an** - wer sonst!

Bei der Frage zur Gesundheit unserer Beschäftigten lassen wir keine Kompromisse zu!

GdP – gut, dass es sie gibt!